



Volksinitiative Kanton Aargau «Arbeit muss sich lohnen»

Sendung: Regjournal AG/SO 17.30



Das Pro-Komitee findet, nach zwei Jahren Sozialhilfe soll die Hilfe um fünf Prozent gekürzt werden. Es gebe genügend Instrumente, um die Sozialhilfe zu kürzen, wenn sich jemand nicht bemühe, kontern Gegner. Der Aufwand sei zudem sehr gross. Gewerbeverband und **AIHK** unterstützen die Initiative.

Langzeitbeziehende sind überwiegend Kinder, Jugendliche und Personen, die auf einen IV-Entscheid warten. Im Streitgespräch duellieren sich Lea Schmiedmeister (SP) und Samuel Hasler (SVP).